



Saint-Jean-de-Linières, le 4 janvier 2021

Communiqué

A Emmaüs, des volontaires attendus pour un chantier participatif d'isolation paille du futur restaurant communautaire !

A Emmaüs Saint-Jean-de-Linières, le chantier de requalification et d'extension des locaux a démarré cet hiver et bat désormais son plein.

A l'été prochain, les clients découvriront un **nouvel Emmaüs : plus grand, plus fonctionnel, et totalement engagé dans la transition écologique et énergétique**. Des panneaux photovoltaïques vont être installés sur la toiture de la nouvelle salle de vente par l'entreprise citoyenne Cowatt. Et Anjou Territoire Solaire, filiale d'Alter Énergies, va installer des ombrières photovoltaïques sur le parking de la communauté.

Mais le projet est aussi exemplaire en matière de réemploi de matériaux de bâtiment et d'utilisation de matériaux biosourcés. **Grâce à un financement d'Angers Mécénat, un chantier participatif va ainsi être mis en œuvre pour l'isolation en paille et en Métisse¹ des façades du restaurant**. Et la communauté recherche des volontaires pour ce chantier d'une semaine. Son déroulement est prévu du lundi 21 au vendredi 25 février. Le chantier sera encadré par un professionnel qualifié.

Sous la houlette de l'association **l'Établi**, le chantier sera aussi l'occasion de **réaliser une maquette grandeur nature de la future façade de la nouvelle salle de vente conçue avec des menuiseries de réemploi** récupérées grâce à l'aide de l'association **Matière grise**.

Tous les bricoleurs sont les bienvenus pour participer à ce chantier innovant et formateur, notamment pour ceux qui veulent s'engager dans la même voie pour leur propre maison.

Inscription par mail à emmaus.angers@orange.fr

Renseignements complémentaires auprès de Jean-Marc Legrand : trésorier Emmaüs Angers, Tél. 06 72 96 56 60

¹ Le Métisse est un produit isolant réalisé à partir de coton recyclé par une filiale d'Emmaüs.